

「家でじろじろするばかりで、何がしたいかも分からぬ。いつも気分がもやもやする」。市内の女性(六五)が同研究会事務局長の森和弘さん(六五)にうち明けた。森さんはじっくり耳を傾けて、親身に助言。その言葉に背中を押され、女性は同会の編み物の活動に参加し始めた。

# シニアの悩み 聞くよ

取材後記 り、パソコンも難なく使いこなす。森さんをはじめとする会員は常にパワフルで、想像していた「シニア」とは程遠い印象。その行動力と前向きさに終始圧倒されてしまった。

ひとたび相談に入ると穏やかな姿勢で話を受け止めてくれる。取材後に話し込んでいると、いつの間にか私自身の相談タイムに。仕事のこと、将来のこと…。相談者が前向きになったのも、分かる気がした。

鳴村光希子)

4月4日付 西三河版から

情報通信部門が堅調

۶۲

○九年の集計開始以来  
最高。売上高は22%増  
の四十五兆一千七百億  
ウォだった。

分継くと

だ。の主力製田

方に悩む高齢者たちを対象に無料で開いてい る、「月」二回の案内窓口 「シニアのかけ込み寺」が好評だ。

愛知県岡崎市の市民団体「市民のきもち研究会」が老後の過ごし方に悩む高齢者たちを対象に無料で開いてい る、月一回の案内窓口 「シニアのかけ込み寺」が好評だ。

治体の対応を定めた新型インフルエンザ対策特別措置法が二十七日、参院本会議で民主・公明両党などの賛成多数で可決、成立した。

設を使わないな  
の行動に制限を  
ことができる。

ど個人  
求める

急事態は二年以内の期間と区域を定めて宣言。知事は臨時の医療

民、公明両党との協議で合意した。臨時特例法案は

の三黨

# 岡 崎

---

## 「かけ込み寺」好評

**中部** 発



「シニアのかけ込み寺」を設ける森さん<sup>田中</sup>り  
=愛知県岡崎市図書館交流プラザりぶりじ

持ちがうそた」「夢中にぞれ開設する。  
なれることがない」　初めの一歩

〔ニューヨーク＝青柳知敏〕米格付け会社・プアーズ(S&P)

## ペイン国債格下げ 米S&P 2段階、「B」クラスに

サムスン

1  
3月期

好調な業  
績

でスマート  
機能携帯電

は二十六日、スペインの長期国債格付けを「シングルA」から「トリプルBプラス」に一段階引き下げたと発表した。見通しも「ネガティブ(弱含)

んでスペインを「B」、たのはS & 「スペインに反する」と

み)「と、  
格下げの  
した。